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会 議 録 

 記録者 前田 壮之 

供覧 

教

育

長 

 
部

長 

 
所

長 

 次
長･

補
佐 

 主
査･

係
長 

 グ
ル
ー
プ
員 

 

件 名 令和４年度第１回龍ケ崎市学校給食センター運営委員会 

日 時 令和４年７月１２日（火） 午前１０時３０分～午前１１時１５分 

場 所 学校給食センター 第一調理場 ２階会議室 

出席者 

委員： 

 滝沢委員，石嶋委員，石田委員（代理・加瀬林氏），四位委員，杉野委員， 

神吉委員，糸川委員，菊地委員，髙橋委員，坂本委員，栗山委員，石井委員 

事務局： 

大古教育長，中村教育部長，岩井所長，助川次長，前田課長補佐，中井栄養教諭 

欠席： 

三村委員，吉田委員，明珍委員 

傍聴人 なし 

内 容 

議事 

（１） 学校給食の放射性物質検査について（諮問） 

報告事項 

（１）給食センター施設概要 

（２）新給食センターでの献立割り振りについて 

（３）アレルギー対応について 

（４）運営委員の輪番表について 

発言者 発言の内容 

事務局 

資料の確認 

開会 

傍聴人の確認 

出欠及び会議成立の確認（委員１５名中１２名出席） 

教育長 （挨 拶） 

事務局 
委員紹介 

事務局紹介 

事務局 

委員長・副委員長の選任について，規則規定により委員の互選となっていますが，ご

意見ございますか。 

 

（事務局一任の声） 

 

慣例ですと，委員長には市議会議長，副委員長には市議会文教福祉委員長にお願いい

たしておりました。いかがでしょうか。 

 

（異議なしの声） 

 

それでは，委員長は滝沢委員，副委員長は石嶋委員にお願いします。 
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滝沢委員長よりご挨拶をお願いします。 

滝沢委員長 （挨 拶） 

事務局 規則規定により議事進行を委員長にお願いします。 

滝沢委員長 

円滑な議事進行にご協力をお願いします。 

本委員会は，会議録を作成し公開します。その際，会議録には発言者の名前を記載し

て公開します。 

まず，本日の会議録の署名人ですが，私より髙橋委員と栗山委員に指名させていただ

きます。 

また，会議録作成のため事務局で会議の内容を録音させていただきます。 

 

只今より，議事に入ります。 

教育委員会からの諮問事項であります「学校給食の放射性物質検査について（諮

問）」，事務局より説明願います。 

事務局 （説 明） 

滝沢委員長 
学校給食の放射性物質検査について，今年度をもって終了したい，ということです

が，只今の説明について，ご意見，ご質問を頂きたいと思います。 

石嶋委員 
検査の結果，基準値を超えた検出はないということですが，日本全国で検出していな

いのか，もしくは検出した自治体があれば教えていただきたい。 

事務局 

全国の自治体の調査はしておらず，資料にある県南地区の市町村しか確認しておりま

せん。 

県南地区の１３市町村においてはいずれも基準値を超えた放射性物質は検出されてい

ない，とのことです。 

石田委員 
(代理・加瀬林氏) 

 竜ケ崎保健所で食品関係を管轄している衛生課に確認したところ，現在も出荷制限を

受けているのは，放射性物質に汚染されている森林などの土壌で採れる野生のキノコや

山菜，それらを食べる野生のイノシシなどで，一般的に栽培されているものは全く出荷

制限はない状況です。 

 そのような中，食材を通常の流通ルートで購入している学校給食において，自主的に

検査をしてまで，という時期は終わったのではないか，というのが衛生課の意見でし

た。 

 それらを鑑みると，ある程度の目途をつけて検査を終了するということは問題ないの

ではないかと判断されるところです。 

滝沢委員長 

専門家からのご意見もありましたが，放射性物質の検査については，10年以上検査し

てきた中で，基準値を超えたことは一度もなかったということで，今後も検出される可

能性は極めて低く，同様の理由ですでに検査を終了している市町村も多いということ

で，当市においても，今年度をもって検査を終了するということに異議はございません

でしょうか。 

 

   （異議なしの声） 

 

それでは，放射性物質検査の終了については異議なしで答申させていただきます。 

 

以上を持ちまして，「学校給食の放射性物質検査について（諮問）」は終了といたし

ます。 

続きまして，「報告事項」を事務局からお願いします。 
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なお，質問等につきましては，最後にまとめてお伺いいたします。 

事務局 

報告事項 

（１）給食センター施設概要 

（２）新給食センターでの献立割り振りについて 

（３）アレルギー対応について 

（４）運営委員の輪番表について 

について説明。 

滝沢委員長 事務局からの報告について，ご意見，ご質問等はございますでしょうか。 

坂本委員 

さきほどの放射性物質検査について，今回検査を終了するということで，ＰＴＡには

丁寧な説明をお願いしたい。 

終了するとなると，色々な意見が出てくると思うので，しっかり対応していただきた

い。 

今般の価格高騰の中で，運営は大変だと思いますが，給食費への影響についてはどう

でしょうか。 

事務局 

今般の食材類の価格高騰については，全国的な問題になっていると報道もされていま

す。 

国の新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金において，昨年度は対象外だ

ったのですが，今年の４月から物価高騰に伴う学校給食等に関する負担軽減も交付金の

対象となりました。それを受け，６月議会に補正予算として約２千万円を計上し承認さ

れました。 

価格高騰分については，国の交付金を活用するので，給食費の値上げは予定していま

せん。 

算出根拠については，今年４月の見積金額と昨年の見積金額で，同じ献立としたとき

の差額を比較検証したところ，１食あたり１８円程度の上昇でした。 

今年度の給食提供予定１９７日，１日５，８００食から約２千万円と算出しておりま

すので，４月時点での価格の範囲内であれば対応可能な予算は確保したところです。 

ただし，今後さらなる価格高騰もありうるような報道もされているので，その時には

再度検討します。 

坂本委員 

この先の状況もわからない不安定な中での対応は大変かと思いますが，よろしくお願

いします。 

あともう一点，献立の話で，今は小学校と中学校が別の献立で配送して，ということ

ですが，将来的に小中一貫校の話もある中で，新しい給食センターでも小学校と中学校

は別メニューで考えているということでしょうか。説明で地域別という話がありました

が，イメージが湧かないものでもう少し詳しく説明いただけますか。 

事務局 

配送が効率的にできるよう，地域的に距離など近いところで分け，同じ地域では小学

校，中学校で同じメニューにしてはどうかと検討中です。 

しかしながら，現在の小中学校別メニューをやめると決まったわけではなく，小中学

校別，地区別それぞれのメリットデメリットがあるので，これから検証して年度内にも

う一度この会議において，事務局提案という形で案を示し，審議いただきたいと考えて

います。 

滝沢委員長 

ほかにないようですので，以上をもちまして終了いたします。円滑な議事進行にご協

力いただき，ありがとうございました。 

 

【閉 会】 
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会議録署名人                           

 

  

 

会議録署名人                           

 

 

情報公開 公  開 

部分公開 

非公開 

非公開（一部非公開

を含む）とする理由 
（龍ケ崎市情報公開条例  第９条     号該当） 

公開が可能となる時

期（可能な範囲で記

入） 

  

       年  月  日 

 


